



南富良町立南富良野西小学校 学校だより

# 西小っ子

令和5年  
4月28日発行  
第1号

## 三つの好きを大切に! ~令和5年度のスタートにあたって~

校長 加藤 幸一

4月6日(木)にかわいらしい新1年生3名を迎え、西小っ子23名と教職員12名で令和5年度の南富良野西小学校がスタートしました。

近年のICT化の急速な進展やコロナ禍による社会不安、人口減少や少子高齢化などの問題、学校に目を移せば、いじめや不登校、支援を要する児童の増加など、子どもたちを取り巻く環境が急激かつ複雑に変化し続けています。そのような中であって、今、学校には、感染症対策をとりながら、学びを保障するために創意工夫しながら教育活動を進め、子どもたちに確実な学力と、時代の変化に合わせた資質・能力を身に付けさせることが求められています。南富良野町の教育の基本理念は『太陽と森と湖の子の育成』であり、三つの基本目標(①社会を「生き抜いていく力」を育む ②教育環境の整備を図り、質の高い教育を推進する ③南富良野町の特性をいかし、社会全体で子どもを育む)が示されています。子どもたちが、自ら進んで学び、未来を切り拓くことのできるたくましい力を身に付けるために、学校・家庭・地域・行政が連携・協働しながら教育を進めてまいります。

本校の教育目標は『自ら考え、学び合い、高め合う西小っ子の育成』です。この目標の達成に向け学校運営を進めてまいります。町の教育行政執行方針を受け、令和5年度の重点目標を『笑顔あふれる光り輝く学校 ~自分が好き・みんなが好き・南富が好き~』に設定しました。

この「年度の重点目標」を子どもたちにも意識してもらうよう、特に副題について、6日の始業式で、私は以下のように話しました。

この目標には、今年1年、学校がみなさんにとって楽しい場所であること、みんなの笑顔がいっぱいあふれる1年であってほしいということ、そして、一人ひとりが、自分にはよいところがあると思うことができ、自分を信じ、自分を好きになってほしいということ、さらに自分を好きになることができれば友達のことを大切にできる人になれるので、友達を好きになってほしい、思いやりあふれる、優しい西小っ子になってほしいという願いが込められています。

「南富が好き」の言葉には、金山・下金山を含めたこの町を好きになって、地域に誇りと愛着をもてる子どもたちを育てたい、という願いを込めています。さらに、地域人材や地域資源・素材を活用した教育活動を推進するという意味も込めています。

学校として、保護者・地域の方と互いに手を携え、子どもたちの成長の様子を笑顔で共有できますよう、今後も連携・協働に努めてまいります。今年度も、これまでと変わらぬお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。



## 令和5年度「本校職員・PTA役員」を紹介します!

### 令和5年度 南富良野西小学校職員

職名	氏名	担任
校長	加藤 幸一	
教頭	渡辺 悟史	
教諭	高坂 耕治	1・2年
教諭	花井 慎吾	スマイル
教諭	阿部 純也	3・4年
教諭	梶 香織	5・6年
教諭	柿崎 奈緒	育休中
教諭	内田 亜希子	ニコニコ
助教諭	高坂 かおり	キラキラ
養護教諭	吉見 咲希	
事務職員	上田 桂司	
学習指導員	村上 和子	
公務補	細井 智弘	

### 令和5年度 南富良野西小PTA役員

役職	氏名	児童
会長	永井 友則	5年
副会長	松鶴 健作	1・3・6年
会計	鈴木 悠介	3年
監事	永井 洋平	4・6年
監事	細川 卓也	3年
事務局長	渡辺 悟史	
顧問	加藤 幸一	

## 5月行事予定

日	曜	学校行事
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	子どもの日
7	日	ノーゲームデー
8	月	こいのぼり撤去、本部町交流説明会、運動会四者会議
9	火	防犯教室、小中校連携会議
10	水	知能検査(2・5年)避難訓練、上南P総会
11	木	町P連総会
12	金	児童会
13	土	土曜授業
15	月	生活リズムチェック週間(21日まで)
16	火	内科検診(1・2年)
17	水	なかよし集会 研修
18	木	下校指導 学校間連携会議
19	金	クラブ
21	日	ノーゲームデー
22	月	尿検査キット配付(1次)
23	火	尿検査回収(1次)田植え体験
25	木	田植え体験(予備日)
26	金	児童会
29	月	運動会特別時間割開始
30	火	内科検診(5・6年)

## 転入のごあいさつ



渡辺 悟史  
(わたなべ さとし)

この度、占冠中央小学校より転任致しました。地域・学校・ご家庭のために、何よりも子どもたちのことを第一に、職務を遂行したいと考えています。宜しくお願い致します。

小さくても元気いっぱい子どもたちと毎日、幸せと喜びを感じながら、充実した毎日を過ごしています。地域の方ともお会いするのを楽しみにしています。よろしくお願いします。



阿部 純也  
(あべ じゅんや)

## 入・学・式

4月6日(木)、第7回入学式を挙行了いたしました。新1年生、在校生、新1年生保護者、教職員、来賓のみでの開催となりました。今年は、3名の新1年生を迎え、感染症予防対策が若干緩和されたことを受け、高橋町長をはじめとする8名の来賓にご臨席賜りました。

今年度は、太田 陽愛さん、羽野 瑤歌さん、松鶴 和音さんの3名が入学しました。1・2年生担任の高坂先生の呼びかけに、大きな返事で応えていました。

転入生の優くんを含めて6人になった1・2年生学級で、いつも楽しく、元気に、にぎやかに、学習に取り組んでいます。毎日教室から元気に話す声が聞こえてきます。たくさんの友だちと関わり、のびのびと活動してほしいと願っています。

## あたらしいお友達です。



渡辺 優(わたなべ ゆう)くんです。2年生です。

友だちと、たくさんあそびたいです。よろしくおねがいします。

